

L'attachement de saint Josémaria au bien de la famille

Le prélat de l'Opus Dei a célébré la messe en l'honneur de saint Josémaria, le 26 juin, à Rome. Au début de son homélie, il a assuré qu'il invoque tous les jours l'aide du fondateur de l'Opus Dei pour « aimer de plus en plus le Seigneur, l'Église et l'humanité ».

29/06/2015

Le prélat de l'Opus Dei a célébré la messe en l'honneur de saint Josémaria, le 26 juin, à Rome. Au début de son homélie, il a assuré qu'il invoque tous les jours l'aide du fondateur de l'Opus Dei pour « aimer de plus en plus le Seigneur, l'Église et l'humanité ».

La Saint-Josémaria est célébrée cette année dans le cadre de l'année mariale que mgr Xavier Echevarria a proclamée dans l'Opus Dei pour prier la Très Sainte Trinité, par la médiation de la Sainte Vierge, pour la famille et pour les travaux du Synode sur la famille qui aura lieu en octobre prochain.

Après en avoir fait allusion, le prélat de l'Opus Dei a évoqué l'enseignement de saint Josémaria sur la famille et en citant Entretiens, il a rappelé que « nous devons travailler afin que ces cellules chrétiennes de la société surgissent

et se développent en cherchant la sainteté, conscientes que le sacrement initial du baptême confie dès le départ à tous les chrétiens une mission divine que chacun est tenu d'accomplir sur son chemin personnel ».

Il s'est aussi appuyé sur ces propos du fondateur de l'Opus Dei : « ce qui est normal, disait-il, c'est une famille unie. Il y a des heurts, des différences... mais cette monnaie courante contribue même, dans une certaine mesure, à mettre du piquant dans nos journées. Ce sont des choses insignifiantes surmontées toujours par le temps : il ne reste ensuite que ce qui est stable, l'amour, un véritable amour, fait de sacrifice, jamais emprunté, qui nous porte à nous soucier les uns des autres ».

À la fin de son homélie, mgr Xavier Echevarria a conseillé aux assistants, spécialement aux époux, aux fiancés

sur le point de se marier, d'avoir une grande foi en l'action du Saint Esprit.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/lattachement-de-saint-josemaria-au-bien-de-la-famille-2/> (09/02/2026)